

Réussite scolaire

2011 : l'université à Argenteuil

La Ville, la Communauté d'agglomération et l'Université Paris 13 s'unissent pour ouvrir un pôle universitaire (licences et masters) à Argenteuil en novembre 2011.

Fin 2011, Argenteuil accueillera un pôle de l'Université Paris 13, en Centre-Ville, à l'emplacement de l'ancien commissariat de police. Pourquoi s'intéresser à l'enseignement supérieur ? La réponse est simple et résulte d'une étude qui, menée depuis 35 ans, aboutit toujours au même résultat : **plus une jeune femme ou un jeune homme est formé et diplômé, plus il a de chance d'avoir un emploi.**

L'accès à la formation supérieure relève, bien sûr, des résultats scolaires. **C'est pour ça que nous nous investissons dans la réussite scolaire de tous les enfants d'Argenteuil.** Nous en reparlerons au début de l'année 2011 sur la base de propositions concrètes.

Une fois les résultats scolaires acquis, **les obstacles à l'accès aux études sont nombreux** : l'argent, l'éloignement, les places disponibles, l'idée même que l'on puisse suivre des études... Enfant d'une famille où je fus le premier à obtenir mon baccalauréat et à suivre des études supérieures, loin de chez moi, je mesure, dans mon parcours personnel, ces

L'ensemble de nos actions poursuit un but : donner toutes leurs chances aux enfants d'Argenteuil.



Philippe Doucet avec Jeannette Bougrab, actuelle ministre de la Jeunesse, venue à Argenteuil en tant que présidente de la HALDE.

obstacles intolérables et l'énergie qu'il faut pour les surmonter. C'est pourquoi, avec Fabien Bénédic, Adjoint au Maire chargé de l'Éducation, nous nous sommes mis au travail, juste après notre élection, **pour enrichir et diversifier l'offre de formation supérieure à Argenteuil et favoriser la poursuite d'études des jeunes Argenteuillais.**

Nous avons donc créé le **salon de l'enseignement supérieur** qui accueille 1 500 lycéens chaque année depuis 2009. Le prochain aura lieu les 8 et 9 février 2011. Nous avons favorisé la création d'une **classe préparatoire scientifique** qui a ouvert à la rentrée 2009 au lycée Jean-Jaurès. Nous avons lancé, avec l'Université de Cergy-Pontoise, une **demande d'habilitation d'une licence professionnelle « mécatronique »**. À la rentrée 2010, le **dispositif « SOS rentrée »** est venu en aide aux élèves « en panne » d'affectation pour la rentrée et le **remboursement aux familles de la moitié de la carte Imagine'R**, a facilité l'accès aux études supérieures hors du territoire d'Argenteuil de plus de 500 jeunes Argenteuillais.

L'implantation du nouveau pôle universitaire sera, en fait, le résultat de la convention signée par la Ville, l'Agglomération et l'Université Paris 13. **Cette convention nous permet de développer des formations universitaires en cohérence avec le tissu économique local et donne la priorité aux formations supérieures en apprentissage.**

L'ensemble de nos actions poursuit un but : **donner toutes leurs chances aux enfants d'Argenteuil.** Je suis certain qu'ils s'en saisiront.

Bien cordialement

Philippe Doucet

Votre maire, **Philippe Doucet**

